



OMA Aeropuerto de Chihuahua anuncia nueva ruta directa a Cancún por Volaris



- *Volaris operará con una aeronave A320 equipada con Sharklets, dispositivos de punta de ala para ahorro de combustible.*
- *La frecuencia de esta nueva ruta será lunes y viernes.*

Monterrey, N.L., a 18 de julio de 2013. - OMA anuncia nueva ruta directa a Cancún por Volaris en el Aeropuerto Internacional de Chihuahua Roberto Fierro Villalobos.

Los vuelos tendrán frecuencia los lunes y viernes, saliendo de Chihuahua a las 14:30 hrs. llegando a Cancún a las 18:45 hrs., mientras que de Cancún saldrá a las 11:55 hrs., y llegará a Chihuahua a las 14:05 hrs.

Esta ruta inició en una aeronave nueva A320 equipada con Sharklets, dispositivos de punta de ala para ahorro de combustible que refuerza el compromiso de Volaris por mantenerse a la vanguardia, tanto en seguridad, cuidado al medio ambiente, modernidad de su flota y calidad en el servicio.

La Ciudad de Chihuahua está considerada como una de las ciudades con mayor nivel de inversión en el país. Se caracteriza por la presencia de importantes empresas del giro Aeroespacial e Industria Maquiladora. Con el inicio de esta ruta, el Aeropuerto incrementa su conectividad nacional permitiendo ofrecer a los habitantes de la ciudad y zonas colindantes, una mayor oferta de vuelos para promover el turismo y los negocios. Volaris cubre a la vez esta conexión a Cancún desde Ciudad Juárez, por lo que ambas plazas tendrán en la temporada vacacional de verano, una alternativa adicional para conectar, de manera directa, a este importante destino turístico del país.

Para celebrar este nuevo vuelo verde, Autoridades Estatales, Directivos de OMA y de Volaris se dieron cita para recibir a este avión con el tradicional baño inaugural.

▶ Paola Fernández

OMA, Comunicación
+52.81.8625.4300
pfernandez@oma.aero

www.oma.aero / **OMAAeropuertos**



ESR EMPRESA SOCIALMENTE RESPONSABLE